

# *Plus de 150 pays approuvent le Pacte Mondial sur les migrations*

---



Marrakech, 10 décembre (RHC)- Plus de 150 pays ont approuvé à Marrakech, au Maroc, le Pacte Mondial pour une Migration Sûre, Ordonnée et régulière des Nations Unies, pacte qui garantit le droit souverain des États de déterminer leurs politiques de migration en conformité avec le droit international.

Au cours de la conférence intergouvernementale de l'ONU, le Secrétaire général de cette organisation, Antonio Guterres, a adressé un message aux pays qui ont refusé de signer le document ou qui ont exprimé des réserves sur le texte. Il a relevé qu'il ne s'agit pas d'un traité et qu'il n'a donc pas un caractère contraignant.

Pour sa part, la présidente de l'Assemblée Général de l'ONU, María Fernanda Espinosa, a réaffirmé que le pacte est un instrument qui s'adapte aux besoins nationaux des états. Elle a ajouté que les pays, aussi puissants soient-ils, ne peuvent pas relever seuls le défi de la migration.



**Radio Habana Cuba**